



2018-19 年度テーマ



インスピレーションになろう

第 2670 地区

# 宿毛ロータリークラブ会報

|           |    |    |
|-----------|----|----|
| ■会長       | 竹田 | 米廣 |
| ■幹事       | 高瀬 | 一也 |
| ■S A A    | 山本 | 浩司 |
| ■クラブ奉仕委員長 | 小栗 | 学  |
| ■職業奉仕委員長  | 竹葉 | 良仁 |
| ■社会奉仕委員長  | 筒井 | 大八 |
| ■国際奉仕委員長  | 増田 | 博和 |
| ■青少年奉仕委員長 | 二神 | 雅彦 |

■例会日：毎週木曜日 12:30~13:30  
 ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル  
 ■事務所  
 〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43  
 TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417  
 URL <http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/>  
 E-Mail [sukumorc@mb.gallery.ne.jp](mailto:sukumorc@mb.gallery.ne.jp)

## 例会報告 第2623回 平成30年9月6日(木曜日) 天気：曇

■例会司会：田淵副S A A  
 ■開会点鐘：竹田会長  
 ■Rソング：四つのテスト  
 ■お客様：

### 四つのテスト 言行はこれらに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか

### ■会長報告 竹田会長

この度の台風21号、関西空港で大暴れして、タンカー船が端に乗り付けて、海拔5mにて浸水をしました。そしてあろうことか、北海道まで縦断していきました。朝ラジオを聴いていると今朝の3時過ぎに北海道でマグニチュード6の地震があったようです。本当に今年は災害がひどいと思います。いろんな被害がないように願っております。そして昨日は高瀬幹事と一緒に自衛隊誘致のシンポジウムに行ってまいりました。講演者は徳島的那賀川町の元町長さんでした。賛否両論ありました。全国各地で自衛隊誘致に手を挙げているところはたくさんありますので、それを理解してしっかり準備して、宿毛の港湾をうまく売り出せば良いのではないかと考えております。勘違いしているかもしれませんが、自衛隊側が来たいというわけではないということをご理解しておいてください。西日本豪雨で被害を受けた際に、自衛隊の支援に対して感動した方も多かったと聞きました。私自身が誘致を進めているわけではないのですが、勉強してみたいと思っております。

### ■幹事報告 高瀬幹事

■ガバナー事務所より：  
 ・ロータリー文庫決算報告書

来週の例会は大島桜公園の整備になります。  
 食事はホテルですてから、現地に向かうことになります。

欠席届 11名

### ■9月誕生日・結婚記念日

9月誕生日  
 欠席者：有田会員

9月結婚記念日  
 西田会員

### ■委員会報告

#### 保田副幹事

本町通り活性化クラブに寄付を頂きましてありがとうございます。

#### 鵜来島を守る会 田淵委員長

10/14 に開催します。これまでは大人の方は 3000 円という参加費でやりましたが、担ぎ手と観光客を分けています。担げる人が 3000 円、観光客が 5000 円となりました。花火は赤字の要因になっていたため辞める事になりました。

### ■プログラム 増田企画副委員長

#### 山田会員卓話

会長のほうから釣りの話をしてくれと言われましたが、私は決して釣りのプロではないので、どこまで話せるかわかりません。とりあえずワイドショーを賑わせている朝日生命体操クラブについて話したいと思っております。実は朝日生命体操クラブというのは昭和 49 年にできまして、平成 2 年からは塚原体操センターとなっており、朝日生命の協賛として体育館を貸与して、朝日生命体操クラブを兼ねて運営しております。朝日生命は昔からスポーツに力を入れており、テニスなども以前から力を入れております。私自身も朝日生命に入ったのはラグビー関係で入っています。野球については藪とか平塚なども出ております。一時期スポーツクラブは無くなったのですが、私がラグビーをしている時に隣で体操クラブの練習をやっていたら、塚原さんたちを見ました。内村航平なども朝日生命体操クラブに入っていました。とても人気があったのですが、大変厳しい練習内容で体重規制などもきつかったようです。女性と男性を必ず一緒に練習させないということ徹底していた、中高生の子達は男性と一緒にいただけで女性ホルモンで胸が出てくるので、競技に支障をきたすという話を聞きました。私たちのラグビーは全体責任で殴られたりもしていましたが、今はそういう時代じゃないという感じですね。今後はこの問題については第三者委員会を開催することになっており、このことで保険の解約などがあるわけではないようです。

私がどういう釣りをして来たかをお話しします、東京都の北区で生まれてから埼玉県に移りました。スキーは一級持っています。海釣りや船釣りをしました。特にヘラ釣りをしました。埼玉県の大宮に住んでいた頃、そろそろ転職と言ったときにできれば遠くへ行きたいということで、第一希望が北海道でスキー、第二希望が沖縄九州で釣りでしたが、その真ん中で、奈良になりました。スキーも釣りも出来ずに困りました。その後福井県の敦賀市になりました。原子力発電所がありましたので、電気代が半分返って来ます。ケーブルテレビは全部タダでした。ただし天気は良くなかったです。妻も洗濯出来ずに困っていました。ただし原子力発電所のおかげで住みやすかったのですが、現在は原子力発電所は閉鎖されました。敦賀気比ライオンズクラブのチャーターメンバーになりましたが、もんじゅの事故やナホトカ号の事故などもあって、毎週 2 回冬場ボランティアで洗海、油のついた石一個一個を冬の海で洗いました。ボランティアで地元の人が亡くなることもありましたが、毎日ボランティアが来ることによって地元の人がその対応に追われたことが原因でした。その後ボランティアは毎日なくなりました。石一つずつ洗う作業の中で、これは無理だなと思っていたのですが、人の努力で次の夏には泳げたり釣りしたりしました。その次に行ったのが茨城県取手市です、大洗まで 2~3 時間です、取手二高が有名です。そのあとが神奈川県大和市です。厚木基地をご存知ですか？ここは大和市と綾瀬市の間にあります。江ノ島まで 20 分なのですが、魚の数よりも釣

り人の数が多いです。磯釣りに行くと、この会場ぐらいの場所に50人乗ってました。帰りは3時間とか伊豆まで行くと5時間かかりました。大和市のマンションは米軍の騒音で二重窓になっており、外で携帯電話を使うことも無理でした。住めるようなとこじゃ無いです、犯罪も横浜の次に多いです。営業所の前で殺人事件が2回ありました。

その次は滋賀県でした、琵琶湖でブラックバスを釣ったことはありません。福井まで2時間、三重まで2時間、和歌山大阪までも2時間ですので、釣りには向いている場所でした。でも毎週はできなかつたです。

そのあと高松へ行きました、タイラバという釣りを覚えました。鉛にスカートとネクタイをつけてただ巻くだけの簡単な釣りです。これが日本で一番流行です。高松が発祥の地だと言われてます。なんでも釣れて面白いです。

その後大月～宿毛に転勤になりました。なぜここが好きかという、この宿毛は全て揃っています。この釣りをなんとか流行らさないといけないと思っておりますが、宿毛には乗り合い船がなく、チャーター船しかないので、課題になっています。高松からも月に2回来る方がいます。私も貸し舟を利用したいと思い、すぐに免許を取りました。宿毛が今後発展していくためにはこの海を利用して、釣り場として活用していくことが肝心だと思っております。沖ノ島などでも磯釣りのメッカですので、是非考えてみたいと思っております。

最後に保険の話、情報提供です。全損型の返戻金の高い企業向けの商品を売っていると思いますが、実はこの商品朝日生命も販売しているのですが、3月から年間100億円を超えた状況になっております。この商品は金融庁が目をつけてモニタリングをしていて、二分の一損金にしようとしています。もし今後こういった商品が皆様の前に出て来た場合は早めに契約をされた方がいいと思っております。確定ではないですが、新聞などにも出ていますので、検討してください。

## ■ニコニコ

|        |        |
|--------|--------|
| 山下会員   | 2,000円 |
| 誕生祝のお礼 |        |

## ■出席報告

62.96%